

ズームアップ



ア 熟睡プラ寝たりウム ロマの香りと星空に癒されました

11月23日、海事記念館にて『熟睡プラ寝たりウム』が開催され、17人が参加しました。

熟睡プラ寝たりウムでは、アロマの香りに包まれた室内でペガススやアンドロメダなどの秋の星空が投影されているのを眺めながら、職員から解説を受けました。中には、あまりの心地良い空間に熟睡している人も。

参加者はアロマの香りと星空に包まれ、日頃の疲れを癒していました。

青 厚岸町優良青少年表彰式 少年を表彰

11月25日、役場で『令和2年度厚岸町優良青少年表彰式』が行われ、厚岸翔洋高等学校3年生の野村加奈子さんが受賞しました。野村さんは「受賞して嬉しいが、これに満足することなく、この表彰を受けたことを糧に、東京の大学に行っても努力し、成長して北海道に戻ってきたい」と今後の抱負を述べました。△野村加奈子さん=学業において地道な陰の努力を怠らず、学年で常に上位の成績を収め、2学年、3学年次は生徒会長の責務を全うした



標 社会を明るくする運動標語入賞者表彰式 語で社会を明るく

11月25日、役場で『令和2年度社会を明るくする運動標語入賞者表彰式』が行われました。

標語は『いじめ・非行防止部門』と『交通安全部門』の2部門から、それぞれ優秀賞3作品、入選7作品、佳作7作品の計34作品が入賞し、優秀賞を受賞した皆さんに、若狭靖町長から表彰状が手渡されました。

優秀賞を受賞した作品が掲載されているポスターは、町内の学校や施設等に掲示されています。



一 秋の子ども読書推進事業『誰かのためのおくりもの』 足早いサンタさんからのプレゼント

11月28日、厚岸情報館で秋の子ども読書推進事業『誰かのためのおくりもの』が開催され、延べ41人が参加しました。

最初に、紙芝居サークル『うてうての会』による『おくりもの』をテーマにした読み聞かせや、一足早いサンタさんからのプレゼントがあり、子どもたちは大盛り上がりでした。

その後、スノードームの工作会が行われ、参加者は思い思いの装飾をし、世界に一つだけの可愛いスノードームを完成させました。

